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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Beller 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Beller/011/14-20 

Sitzungs-Tag: 07.06.2018 

Sitzungs-Ort: Beller, Hembser Straße, 

Mehrzweckhalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

Ende der Sitzung:  Uhr 

 

CDU: 

Giefers, Raimund Vorsitzender 

Kieneke, Ludwig  

Purat, Jörg  

Steinhage, Hermann Schriftführer 

Vornefeld, Mathias  

SPD: 
Beineke, Karl  

UWG/CWG: 
Rottländer, Frank  

Stellvertretende Mitglieder: 

Groppe, Stefan CDU 

Müll, Ralf CDU 

 
 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Mariengrotte 
 

 

 

 

1.1. 
 

Entfernen einer Straßenbeleuchtung an der Straße "Am 
Mühlenwald" 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe von Vereinsfördermittel 2018 i. H. v. 552,84 € 
 

 

 

 

3. 
 

Verwendung der Mittel 2018 zur Verfügung des Be-
zirksausschusses in Höhe von 415,64 € 
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4. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen der Mitglieder 
 

 

 

 

6. 
 

Anfragen der Zuhörer 
 

 

 

 

 
Der Vorsitzende Giefers eröffnet die Sitzung, begrüßt die Zuhörer sowie die 

Sitzungsteilnehmer. Gegen Form und Frist der Einladung ergeben sich keine 

Bedenken. Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest.  
 

Auf Antrag des Herrn Steinhage wird die Tagesordnung erweitert um den 
 

TOP 1.1. Entfernen einer Straßenbeleuchtung „Am Mühlenberg“.  
 

Dem wird einstimmig zugestimmt. Die Tagesordnung wird daraufhin wie 
folgt erledigt: 

 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Mariengrotte 
 

  

 

Herr Steinhage führt aus, dass am neuen Standort der Mariengrotte auf dem 
Friedhof die Arbeiten bereits fortgeschritten sind und die aufgegebene Anla-

ge an der Straße „Grüner Grund“ zurückgebaut werden soll. Er führt weiter 
aus, dass die Kosten nach Aussage des Unternehmens Gartenbau Fromme 

rund 1.000 € betragen würden. In Absprache mit der Verwaltung schlägt er 
vor, dass die Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse hier einfließen 

könnten, der Rest würde aus städt. Mitteln gezahlt werden.  
 

Der Vorsitzende schlägt vor, die anfallenden Kosten auf den Grundstücks-
preis der betroffenen Grundstücke aufzuschlagen. Dem Vorschlag wird ein-

stimmig zugestimmt.  
 

1.1. Entfernen einer Straßenbeleuchtung an der Straße "Am 

Mühlenwald" 
 

  

 

Herr Steinhage führt aus, dass sich der Landwirt Köhne aus Beller mit dem 

Anliegen, dass im Folgenden beschrieben wird, an die Verwaltung gewandt 
hat. Die Verwaltung verweist die Angelegenheit zur Beratung an den Be-

zirksausschuss.  
 

Die Straßenlaterne befindet sich auf Höhe der Grundstücke Büse/Köhne. Der 
Grundstückseigentümer Büse hat seine Grundstücksgrenze mit Bruchsteinen 

abgegrenzt. Auf der gegenüberliegenden Straßenseite steht die Straßenla-
terne am Grundstück Köhne.  
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Durch den intensiven Verkehr, der im Wesentlichen von der Hofstelle 
Schmeink mit Biogasanlage ausgeht, kommt es bei Begegnungsverkehr in 

dem Bereich der Straßenlaterne zu Problemen. Lt. Aussage des Landwirts 
Köhne sei es zu Unfällen aufgrund der Bruchstein-Abgrenzung gekommen, 

auch die Straßenlaterne sei angefahren worden und stehe schräg.  
 

Nach Diskussion wird vorgeschlagen, die Straßenlaterne unter der Voraus-
setzung zu entfernen, dass dadurch die Verkehrssicherungspflicht oder an-

dere Rechte nicht verletzt werden. Dem Vorschlag wird einstimmig zuge-
stimmt.  

 

2. Vergabe von Vereinsfördermittel 2018 i. H. v. 552,84 € 
 

  

 

Es wird vorgeschlagen, die Mittel wie folgt zu verteilen: 

 
Betreiberverein     184,28 € 

Konto: DE90 47264367 600669000 
 

Schützengilde     184,28 € 
Konto: DE60 47251550 300158144 

 
Seniorenteam     184,28 € 

Konto: VB Sparbuch 6009551541 
 

Dem wird einstimmig zugestimmt.  

 

3. Verwendung der Mittel 2018 zur Verfügung des Be-

zirksausschusses in Höhe von 415,64 € 
 

  

 

Es wird vorgeschlagen, die Mittel wie folgt zu verteilen: 

 
Schießverein     207,82 € 

Konto: DE08 47264367 6003252200 
 

Förderverein Feuerwehr   207,82 € 
Konto: DE78 47264367 6048451000 

 
Dem wird einstimmig zugestimmt.  

 

4. Bekanntgaben 
 

  

 

Es liegen keine Bekanntgaben der Verwaltung vor.  

 

5. Anfragen der Mitglieder 
 

  

 

 Herr Steinhage weist darauf hin, es wäre dringend notwendig, inner-
halb des Ortes einen Grünschnitt durchzuführen.  
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 Herr Vornefeld fragt an, ob es hinsichtlich der Ertüchtigung der Nethe-
brücke in Hembes etwas Neues gäbe und weist darauf hin, dass er es 

sinnvoll halte, die Brücke soweit zu ertüchtigen, dass Schlepper ohne 
Last über die Brücke fahren könnten, um den enormen Verkehr von 

und zur Biogasanlage Schmeink an der Straße „Grüner Grund“ zu ent-
lasten.  

 

6. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  

 
 

 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Giefers die 
Sitzung. 

 
 

gez. Unterschriften: 
 

 
  Raimund Giefers   Hermann Steinhage 

  (Vorsitzender)   (Schriftführer 
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